



Noticias De la U

EDICIÓN
ABRIL
No. 15 .2015

WWW.UAC.EDU.CO

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARIBE

[f /Uniautonoma](https://www.facebook.com/Uniautonoma)

[@Uautonoma](https://twitter.com/Uautonoma)

[@Uniautonoma](https://www.instagram.com/Uniautonoma)



AL GORE

"Nuestros hijos tienen derecho a juzgarnos con el máximo rigor, sobre todo porque lo que está en juego es su futuro, y no solo el de ellos, sino el de toda la humanidad"

A PENSAR COMO NOBEL

P. 10

FOTOS: DPTO. COMUNICACIONES UNIAUTÓNOMA

10 estudiantes de la Universidad Autónoma del Caribe tendrán el privilegio de asistir a la Cumbre Mundial de Premios Nobel de Paz que se realizará en noviembre en Atlanta, Estados Unidos.



FOTO / DPTO. COMUNICACIONES

EDIFICIO MULTIPROPÓSITO

El edificio de la biblioteca es el cierre de la primera generación de obras en la nueva Autónoma.

P. 11

ACADEMIA

HOY SOMOS MÁS INVESTIGACIÓN

Los semilleros son el primer paso para tomar la investigación como una opción de futuro profesional.

P. 4



MÁS INVESTIGACIÓN

PARA MEJORAR EL ENTORNO

La Facultad de Arquitectura estructura proyecto para recuperar el puente sobre la carrera 46.

P. 5

En la Autónoma los jóvenes piensan como nobel de paz

Pensar y actuar en relación a la paz es algo que poco vemos en los ciudadanos de cualquier parte del mundo. La tarea de encaminar opiniones hacia otra perspectiva internacional que faciliten y fortalezcan las campañas por la paz, es la meta de muchos actores en busca de fortalecer estos procesos, y quienes logran buenos resultados en esta tarea han marcado la historia de la humanidad con reconocimiento mundial al ser premiados como Nobel de paz. Como es el caso de Malala Yousafza, ganadora del Premio Nobel de la Paz en 2014, quien a sus 17 años es la persona más joven galardonada con ese premio en cualquier categoría y lo-

gró este reconocimiento gracias a su lucha por los derechos de los niños.

De la larga lista de ganadores del premio Nobel de Paz, 30 se encuentran con vida y han creado veintiuna organizaciones en el mundo a través de las cuales fomentan acciones que apoyan la democracia y la paz mundial. Grandes personajes como Nelson Mandela, Dalai Lama, la madre Teresa de Calcuta, Martin Luther King, Barack Obama, entre otros, han logrado generar conciencia desde sus iniciativas para la paz y logran representar una gran cantidad de contribuciones para la fraternidad entre las naciones, la supresión o reducción de ejércitos así como la



participación y promoción de congresos de paz y derechos humanos. La tendencia de la paz debe estar marcada con pensamientos como el del indio, Nobel de Paz, Kailash Satyarthi que lucha desde 1980 para sacar a los miles de niños indios que trabajan en fábricas, en régimen de cuasi esclavitud. "No hay mayor violencia que negar a los niños la posibilidad de soñar".

Es por esto que la Universidad Autónoma del Caribe en la búsqueda de promover ciudadanos globales, contará con la participación de 10 estudiantes en la próxima Cumbre Mundial de Pre-

mios Nobel, que tendrá lugar en Atlanta, Estados Unidos, del 15 al 19 de noviembre de este año. Para la selección de los estudiantes se realizará el concurso "Piensa como Nobel de Paz", que repartirá dos cupos por cada facultad de la Universidad Autónoma del Caribe para que representen a la institución en este importante evento.

Los jóvenes juegan un papel fundamental en la cumbre dado que no es simplemente una celebración de la presencia de los nobeles, sino también una gran oportunidad de centrarse en los desafíos que

impiden la paz mundial. Los jóvenes necesitan conocer cuáles son estos desafíos para poder enfrentarlos.

La cumbre 2015 es oportuna, ya que coincide con el aniversario número 50 de la celebración de Martin Luther King de recibir el Premio Nobel de la Paz en 1964 y la apertura del Centro Nacional para los Derechos Civiles y Humanos. También Jimmy Carter estará presente con su Centro Carter; y Ted Turner, quien se desempeñará como presidente de honor de la cumbre, por su defensa de la eliminación de ojivas nucleares.

